

Monitoring Perlombaan LKBB HUT Pramuka Ke-62 di Kecamatan Pabuaran

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Aug 14, 2023 - 19:39



Monitoring Perlombaan LKBB HUT Pramuka Ke-62 di Kecamatan Pabuaran

Sukabumi, 14 Agustus 2023 - Dalam rangka merayakan HUT Pramuka Ke-62 tingkat Kecamatan Pabuaran, Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari / Kasubsektor Pabuaran Aipda Adang Koswara, S.AP bersama dengan anggota Bhabinkamtibmas Desa Ciwalat, anggota Koramil Pabuaran, dan para Mabigus Kecamatan Pabuaran melaksanakan kegiatan monitoring perlombaan LKBB

(Lomba Keterampilan Baris-Berbaris) tingkat SMPN dan SDN di sekecamatan tersebut. Kegiatan ini bertujuan untuk mengawasi dan mendukung perlombaan yang diikuti oleh siswa-siswi di wilayah tersebut.

Kegiatan ini berlangsung pada hari Selasa, 14 Agustus 2023, dimulai pukul 10.00 WIB di beberapa lokasi, yaitu Lapangan Puncak Tugu, halaman SDN Pabuaran, dan halaman SDN Puncak Tugu di Kecamatan Pabuaran.

Dalam kegiatan ini, beberapa pihak penting turut hadir, di antaranya:

- Camat Kecamatan Pabuaran
- Anggota Koramil Pabuaran
- Kasubsektor Pabuaran dan Anggota Bhabinkamtibmas
- Para Mabigus Kecamatan Pabuaran
- Para peserta LKBB dari tingkat SMPN dan SDN sekecamatan Pabuaran

Aipda Adang Koswara, S.AP, menyampaikan pesan kamtibmas kepada semua pihak yang hadir dalam kegiatan ini. Dalam pesan tersebut, ia mengharapkan kerjasama semua pihak untuk menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Selain itu, ia berharap perlombaan ini bisa menjadi motivasi bagi para peserta untuk terus meningkatkan kualitas LKBB di setiap Mabigus.

Kegiatan monitoring ini merupakan bagian dari upaya pihak kepolisian dan instansi terkait dalam mendukung kegiatan positif masyarakat, khususnya di kalangan pemuda dan pelajar, serta untuk menjaga kenyamanan dan kedamaian di wilayah Kecamatan Pabuaran. Semoga dengan adanya kegiatan semacam ini, masyarakat semakin merasa mendukung dan terlibat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Kapolres Sukabumi, dalam tanggapannya, menyampaikan apresiasi atas kegiatan ini dan berharap semakin banyak kegiatan positif yang melibatkan masyarakat untuk menjaga situasi kamtibmas di wilayah ini.